## Favorito Asume Como Líder de NASCBF

El Fondo de Beneficios para Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte (NASCBF) ha anunciado la contratación de un nuevo director ejecutivo para los planes de beneficios para empleados negociados colectivamente que atienden a 46,000 miembros activos y jubilados y sus beneficiarios. Nicola Favorito asumió el cargo en Enero luego de una extensa búsqueda luego del retiro de Rich Monarca.

Nicola (Nick) Favorito se desempeñó anteriormente como tesorero adjunto de servicios de jubilación en la Oficina del Tesorero y Receptor General de Massachusetts. En ese cargo, Nick había sido director ejecutivo del Sistema de Jubilación de los Empleados del Estado de Massachusetts (MSERS), un plan de jubilación de beneficios definidos, desde Febrero de 2003. El MSERS es administrado por la Junta de Jubilación del Estado de Massachusetts (MSRB), una organización multigeneracional y diverso departamento de más de noventa empleados. La MSRB apoya a más de 85,000 miembros activos y más de 68,000 jubilados y beneficiarios, y emite anualmente más de \$2750 millones en beneficios.

Favorito también supervisó la División de Planes de Compensación Diferida del Estado Libre Asociado y fue designado por la tesorera Deborah Goldberg para la Junta de Jubilación de Maestros de Massachusetts, la Junta del Fondo Fiduciario de Beneficios para Jubilados del Estado (OPEB) y varias otras juntas y comités. Se desempeñó como Administrador del Seguro Social del Estado Libre Asociado en cuestiones de cobertura para empleados públicos.

Antes de unirse al MSERS, Favorito ejerció en el bufete de abogados de Murphy, Hesse, Toomey & Lehane, LLP, donde se especializó en leyes de jubilación de empleados públicos y leyes de educación y educación especial. Es graduado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Harvard y de la Universidad de Suffolk.

Como director ejecutivo de NASCBF, Favorito ahora lidera la gestión diaria del personal que administra los planes de salud, pensiones, anualidad y vacaciones de los miembros del sindicato. Los fondos se establecen mediante negociación colectiva entre el sindicato y los empleadores signatarios. Hay más de \$11 billones en activos combinados bajo la administración del personal y un consejo de administración que representa al sindicato y los empleadores.

El NASCBF estableció un comité de búsqueda para identificar a un nuevo director ejecutivo luego de la salida anunciada de Rich Monarca. Incluía a cinco miembros del consejo de administración, así como al personal superior. Una firma consultora nacional de búsqueda de ejecutivos trabajó con el comité para solicitar solicitudes de todo el país y recibió respuestas de un grupo diverso de personas altamente experimentadas y capaces.

"Luego de una revisión cuidadosa y varias rondas de entrevistas, el comité identificó a Favorito como el candidato mejor posicionado para unirse a la organización para apoyar y promover nuestro objetivo de brindar los mejores beneficios en su clase a nuestros participantes," dijo Tom Flynn, quien presidió el comité.

Favorito declaró, "Estoy tremendamente agradecido por la oportunidad conferida por la Junta de NASCBF, y estoy emocionado de conocer y trabajar con las mujeres y hombres de gran prestigio de NASCBF que sirven profesionalmente a los carpinteros que trabajan arduamente en la región. Esperamos mejorar la tradición de NASCBF de brindar beneficios valiosos y competitivos para todos los involucrados, mientras nos esforzamos por lograr mejoras donde sea posible."